
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 87dEL 04/06/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,30

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,15 13,30

CATALFAMO Giorgio Componente 12.15 13,30

GRASSO Tindaro Componente assente assente

LA MALFA Stefano Componente 12,15 13,30

LEPRO Antonina Componente assente Assente

PINO Angeiita Componente 12,30 13,30

SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,30

L'anno duemilaventuno, il giorno 04 del mese di giugno, alle ore 12.15,
regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima
Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i seguenti punti
all'ordine del giorno:

1} Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di
eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio
Comunale e delie Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;
3) Progetto di fattibilità tecnica ed economico per la costruzione di un complesso
per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di corni bovine, suine e ovine.
Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per
l'adozione della variante urbanistico da parte del Consiglio Comunale ai sensi dei
commi 2,3 e4 dell'art. 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Segnalazioni provenienti dallo cittadinanza relative a disservizi e
malfunzionamenti;

5) Varie ed eventuali;^

6) Approvazione regolamento comunale per la disciplina dell utilizzo dei beni



confiscati alla criminalità organizzata e trasferiti al patrimonio indisponibile del

comune di Barcellona Pozzo di Gotto.

Alle ore 12,15 sono presenti in aula i consiglieri La Rosa, La Malfa, Catalfamo.

Come da accordi, contattato il presidente , la commissione si sposta quindi in

località Spinesante ove giunge alle ore 12,30.

Qui sono già presenti i cons. Pino Carmelo, Pino Angelita e Sidoti.

Il presidente dichiara aperta la seduta.

Si pone in trattazione il punto 1) dell'OdG e si procede, come convenuto, a

sopralluogo degli spazi verdi pubblici nel litorale cittadino.

Si unisce in loco ai lavori il prof. Ceraolo, in qualità di Presidente della locale

sezione di Legambiente.

Preliminarmente il Presidente si reca con il prof. Ceraolo in via B. Genovesi dove

si prende atto del taglio di un ficus posto sulla pubblica strada, avvenuto
presuntivamente ad opera di un privato.

Si riserva di inoltrare esposto relativo a tale episodio.

Si riprende quindi l'ispezione del litorale, in particolare di fronte al bar Frank.
Il cons. Pino Angelita fa presente che il lungomare nel tratto in cui insistono

l'area giochi e le giostre si presenta in stato di degrado con erba alta piena di
sporcizie varie.

Le stesse giostre sono in pessimo stato di manutenzione, in particolare essendo
di legno, si presentano scheggiate, con chiodi sporgenti e scalini traballanti e
dunque rappresentano un pericolo per i bambini.

Fa notare come gli interventi siano stati sommari e comunque gli sfalci siano
ancora presenti in loco e costituiscono oltre che degrado anche un pericolo per i
cittadini.

Il cons. Sidoti a sua volta rappresenta che le condizioni del verde in generale
sono pessime: le palme non sono curate ed hanno bisogno di una drastica
potatura.

Il resto è tutto secco, la corsia pedonale è invasa da erbacce e da spazzatura ed è
impraticabile. Peraltro l'intera area è a rischio di infestazione di zecche, essendo
questo il loro habitat naturale, come pure segnala il presidente di Legambiente.
Rileva pure la pressoché totale assenza di cestini.

l\ paragone con le zone costiere limitrofe appare impietoso.
Il Presidente osserva che nel tratto del litorale dove sono ancora presenti le
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dune vi sono alcune specie di particolare interesse quali il papavero cornuto

(attualmente in fioritura] e soprattutto il giglio di mare e che nel regolamento

sarebbe opportuno indicare quantomeno la opportunità di prevedere una tutela

di queste specie endemiche mediterranee.

Alle ore 13,30 la seduta viene dichiarata chiusa.

Il Set retmo


